

La Peugeot Argentina Concedió 22.3% en Aumentos Salariales

EXCELSIOR

Falleció el Sociólogo Italo Gino Germani

ROMA, 3 de septiembre. (ANSA) — Gino Germani, uno de los más ilustres sociólogos contemporáneos, falleció ayer en Roma, aunque la noticia fue dada a conocer hoy.

Nacido en Roma hace 68 años, Germani fue obligado a salir de Italia en 1939 por ser militante antifascista. Se refugió en Argentina, donde muy pronto se convirtió en un personaje de primer plano en la vida cultural y política de ese país. Fundador de la sociología científica en América Latina, donde introdujo el "estructural - funcionalismo norteamericano", fue director del Instituto de Sociología de Buenos Aires de 1955 a 1966.

Buenos Aires, 3 de septiembre. (Latin)—Los 5,500 trabajadores de la planta automotriz Peugeot reanudaron hoy sus tareas poniendo término a un paro que mantenían desde el 17 de septiembre, luego que la empresa dispuso anoche conceder un aumento de 22.3 por ciento en los sueldos y reincorporar a unos 300 operarios despedidos, según dijeron fuentes laborales.

Entretanto 1,500 obreros de la fábrica de material telefónico Standard Electric reanudaron hoy un paro de brazos caídos que iniciaron el jueves, en apoyo a reclamos de mejoras salariales.

La fórmula de acuerdo, elaborada luego de intensas tratativas entre dirigentes laborales y personal directivo de la empresa en la víspera, establece un incremento básico de 18 por ciento en los sueldos, a los que se agregan bonificaciones que elevan el porcentaje hasta 22.3.

Los trabajadores, que reclamaban 23 por ciento de aumento. Habían rechazado reiteradas veces un aumento de 16 por ciento que proponía la empresa.

EXCELSIOR

Por "Aquí me Pongo a Cantar" Marcelino Cerejeida Ganó el Premio Hispanoamericano de Cuento 1979

Marcelino Cerejeida resultó el ganador del Premio Hispanoamericano de Cuento 1979, auspiciado por el Instituto Nacional de Bellas Artes y el gobierno del estado de Campeche.

Cerejeida participó con el libro "Aquí me pongo a cantar", enviado con el seudónimo "Trestoyevsky". El premio, consistente en 50,000 pesos en efectivo y diploma, le será entregado el 19 de octubre en la ciudad de Campeche.

El jurado, integrado por Renato Prado Oropeza y Antonio Delgado, otorgaron dos menciones honoríficas a las obras "Los fillos tentadores", de Magaly Martínez Gamba, enviado con el seudónimo "La be-

leza es el principio del terror", y "Los hermanos menores de los pigmeos o manual de prosas esquemáticas", de Agustín Monsreal, quien participó con el seudónimo "Lentosaurio".

Los integrantes del jurado emitieron su fallo tras analizar 32 trabajos participantes, de los cuales, según dijeron, encontraron diez excelentes libros.

Sobre la obra premiada, el jurado manifestó que se trata de un magnífico libro, con voz recia, clara y segura, que plantea una problemática en la que se entretienen las relaciones humanas. "Su estructura está bien equilibrada y las reconsideraciones ideológi-

cas, políticas y filosóficas que corren por el texto, dan una dimensión humana a los personajes.

"El autor —señalaron—, expone una realidad cierta y tangencial con elementos mágicos o absurdos, donde fluye la historia y una fuerza visceral; tras el seudónimo, hay un escritor con oficio y conocimiento".